

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo

Informamos a nuestra ciudadanía en general, y a quienes, utilizan la vía que del sur comunica con la zona Centro, pasando por el río Combeima y la zona del barrio Industrial, que en el día de hoy (20 de septiembre) hemos iniciado la mitigación de un daño que se ha venido presentando por vertimiento de aguas negras, causado por la cantidad de material de basura que hasta el momento hemos sacado del sistema alcantarillado, y que tiene taponamiento grave en este sitio.

Se trata de unas bodegas que se encuentran en la zona del barrio Industrial, como reitero y que estamos mitigando el día de hoy con el fin de darle solución a ese vertimiento de aguas negras en el sector seguiremos informando.